

Chers amis,

Pour cette dernière semaine avant les vacances, nous avons eu quelques élèves absents parce que cas contacts (cas positifs extérieurs à Saint Elme).

Mais tous ont eu des résultats négatifs au test. Ainsi nous ne déplorons aucun cas positif cette semaine.

Je vous invite à rester très vigilant durant ce temps de vacances scolaires, notre belle région est attractive !

Je vous assure de mon dévouement et je formule le voeu que tous, nous trouvions durant ces deux semaines, un temps de ressourcement bien nécessaire après une première partie d'année si particulière.

Olivier Sennès
Chef d'établissement